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一般社団法人 長野県理学療法士会 平成２９年度第６回理事会議事録 

 

平成 30 年 2 月 10 日（土） 10：00～17：15 

会場：長野県食糧会館会議室 

 

１．出席 

【理事】佐藤、瓜尾、山本、平川、百瀬、草深、小林美秀、丸山、大矢、小林丈人、大見、

米山、神津 

【相談役】市川 

【監事】松山、太田 

【運営委員】霜田 

【事務員】 山本、遠山 

 

２．報告事項 

１）会費納入の状況 （神津事務局長） 

会員数 2032 名 会費未納者数 25 名（1月 31 日現在） 前回より 27 名減 

 

２）賛助会員の状況（神津事務局長） 

賛助会員数 16 社 A 会員 2 社、B 会員 0 社 C 会員 14 社（1 月 31 日現在） 

  

３）平成 29 年度 第 2 回 PT・OT・ST 連絡協議会報告（佐藤会長）         

 PT 士会が当番で開催した。 

 ・OT 士会が主催する認知症に関する研修会（基本編）へ PT が参加することについ

て了承された。 

 ・各地区で PT・OT・ST の任意団体を作る提案がされた。 

 ・訪問リハビリテーションネットワークから活動費用として、今年度と同等程度の

来年度予算要求があり、PT 士会：OT 士会：ST 士会＝６：４：１の割合で、各士会

から補助金を出すことが了承された。 

 

４）住民主体型の総合事業獲得・運営習得研修会の参加報告 

（小林美秀理事・平川理事） 

当研修会の参加報告がされた 

 

５）平成 29 年度長野県在宅医療介護連携推進セミナーの参加報告（佐藤会長）              

当該会議の参加報告がされた。 
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６）第 36 回関東甲信越ブロック理学療法士学会の報告（百瀬理事） 

中間報告がされ、最終的な報告は、次回理事会で行う予定。 

 

７）平成 29 年度職種別管理者研修会の報告 

地域包括ケア病棟：小林丈人理事、生活期：瓜尾副会長より当該研修会の報告がさ

れた。 

  

８）ダイハツ工業「健康安全運転講座」の開催日程について 

日本理学療法士協会がダイハツと契約し、全国各地で「健康安全運転講座」を開催 

することとなった。長野県内では、5月 18 日（金）13 時～長野ダイハツ穂高店で開

催することが決定された。地域包括ケア推進部が担当となり準備をすすめていく。 

 

３．検討・承認事項 

１）会員の承認                           承認 

平成 29 年 4 月 1 日～平成 30 年 1 月 31 日における会員移動についての報告があり

承認された。 

 

２）会員状況                            承認 

平成 29 年 4 月 1 日～平成 30 年 1 月 31 日現在（4月からの累計） 

正規会員数 2034 名（休会 226 名を除く） 

新規会員 125 名 入会 6 名 転入 25 名 転出 15 名  

県内異動 134 名 復会 19 名 休会 25 名 退会 22 名 

 

３）協会代議員の理事会推薦・補欠者について             承認 

協会代議員に百瀬理事を、補欠に大見理事と小林美秀理事を推薦し承認された。     

現在の立候補者は、佐藤会長、瓜尾副会長、山本副会長、平川副会長、神津事務局長、

草深理事の６名。 

 

４）県士会３か年計画について 

佐藤会長と各局長より、3か年計画の概要について報告された。 
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５）平成 29 年度事業報告および平成 30 年度事業計画 

各局長から平成 29 年度の事業報告が行われ、おおむね計画された事業が実行できた

と報告された。 

・平成 30 年度特別委員会として、住民主体型の総合事業推進特別委員会（仮称）、 

役員報酬等検討委員会（仮称）が検討され、新設する方向となった。 

 

６）平成 30 年度予算について 

財務部より予算案が示され、検討した。事業、会議等の日当支給のため管理費が若

干増加の予定。スポーツサポートについては、事業内容を精査し再度予算を検討す

ることとなった。 

 

７）県士会学術大会と総会の開催日分離について 

定期総会の開催は 6月とし、継続して検討していく。 

 

８）県士会組織検討委員会設置について（佐藤会長） 

平成 31 年度を目安に士会組織検討委員会を設置する方向。 

   

９）県士会公益社団法人化特別委員会設置について（佐藤会長） 

理事会で再度メリットデメリットについて勉強会を設け検討し、取得となれば平成

31 年度に特別検討委員会を設置する。 

 

１０）平成 30 年度診療報酬・介護報酬改定について（丸山理事） 

介護保険部主催で平成 30 年度介護報酬改定に関する説明会を 3 月中に開催する。 

 

１１）会費未納者について（神津事務局長） 

協議の結果、三役から督促の連絡をする。 

 

１２）事業報告書未提出について（神津事務局長） 

未提出の部については早めの提出をお願いしたい。 

 

１３）県士会選挙管理委員の選出について（瓜尾副会長） 

来年度で濱一広先生が任期満了となる。中信ブロックで推薦していただき、理事会

で承認し、総会で報告となる予定 
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１４）県士会ホームページレンタルサーバーについて（大矢理事） 

平成 30 年 4 月にホームページをリニューアルする予定。１年契約で運用してみて、

その後サーバーを持つか検討する。 

 

１６）その他 

3 月末で山本事務員が退職の予定。次の事務員を募集・紹介いただくか、いなければ

公募する予定。 

 

次回理事会は、４月２８日（土）、１０時～長野県食糧会館にて予定している。 

総会資料の確認と事業監査を行う。 

 

17 時 15 分 本理事会閉会 

 

 

 


